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 インスタグラム始めました 

（2018年4月～2020年3月研修） 

 

 

 

 

 

 

 
 

聖マリアンナ医科大学病院 福元 拓郎 先生  

 

皆様、ご無沙汰しています。昨年度まで天才佐

藤克成くん、酒豪原田理奈さんと同期で研修して

いました薄影福元です。4 月から神奈川県にある

聖マリアンナ医科大学放射線医学講座に入局し

ました。 

コロナの影響による規制でオリエンテーショ

ン、カンファレンス、職員同士の外食、飲み会は

すべて中止・禁止になっており、最近ようやくカ

ンファレンスだけビデオ通話で再開したくらい

です。こちらにきてまだ一回もバスと電車に乗っ

ておらず、感染には気をつけています。 

職場では通常読影、IVR を研修しています。居

心地がよく、バランスがいい医局に入ったと感じます。読影は 4、5 月で胸部セクション、6、7 月で脳神経セ

クションを回っています。IVR はCV ポート造設、PICC、透析シャントの拡張をボチボチしており、下半期

からは本格的に血管内治療をする予定です。椅子に座る毎日なので週に 2 回のジョギングや自宅での体幹ト

レーニングを始めました。平日は夜ご飯が大学食堂で食べられるので週末だけ自炊するようになりました。土

日祝日は当番がなければ休日なので、東京の献血バイトに申し込んだところです。そのくらいでしょうか。地

味に過ごしています。 

関東は医師の数がとても多いので田舎とは働き方が全然違うと感じます。放射線科に短期研修できてくれる

研修医の先生方や内科ローテの後期研修医の先生方に荘内病院の話をすると、けっこう興味を持ってくれる

反応をします。関東の医師の方でも 1 年程度の短期間あれば行きたい人は多いと思います。荘内病院が関東の

医局とつながるといいなあと思いながら、これからも宣伝を続けていきます！ 

   

 

 

 

７月から臨床研修医公式インスタグラムを開始いたしました。 

初期臨床研修の日常をインスタグラムにより広く発信することで、医学生に当院で初期

臨床研修を行うことの魅力を感じてもらい、医師確保へ繋がれば、との思いでスタートしました。 

研修医自ら臨床研修の日常をお伝えしています。是非ご覧ください。 
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後列右から３番目が 福元拓郎医師 

鶴岡市立荘内病院

臨床研修医公式インスタグラム



 今年度からの研修医を紹介します！   

先輩の皆様のお便りをお待ちしています。また、連絡先が変更になった場合もご連絡をお願いします。 

連絡先：鶴岡市立荘内病院 臨床研修委員会 臨床研修秘書 伊藤 江里子 電話０２３５－２６－５１１１ 

                               Email : kenshu-secretary@shonai-hos.jp 

 

かやはら  かずひろ 

栢原 一洋 先生 

(基幹型１年次) 
①金沢医科大 

           ②大阪府堺市 
③ギター。歌 ❕ 
④仕事が楽しく、毎日少しず

つでもできることが増えてきて気持ちが高ぶっていま
す ⑤疲れが取れにくくなりました ⑥２年間という
限られた時間ではありますが、自分なりに努力を積み
重ねてまいります。御指導の程、よろしくお願い致しま
す。 

きくち   りゅうすけ 

菊地 龍佑 先生 

(基幹型１年次) 

①金沢医科大 

           ②東京都世田谷区 

③映画、ドラマ、サーフィン 

④みなさん親切で勉強熱心で

あり、とても働きやすく自由にさせてもらっています 

⑤ - ⑥荘内病院に来て早４カ月近く経ちますが、まだ

まだ分からないことだらけなのでご指導よろしくお願

いします。がんばります。 

したら   こうすけ 

設楽 洸介 先生 

(基幹型１年次) 

①日本医科大 

           ②山形県鶴岡市 

③バドミントン、サウナ 

④あいさつしたら絶対かえっ

てくる ⑤回った科すべてが魅力的で良い意味で先を

決められない ⑥先が決まっていない分、回る科すべ

てに全力を尽くしたい 

はまだ    けいいち 

濱田 啓一 先生 

(基幹型１年次) 
①山形大 

           ②千葉県柏市 
③サッカー、スポーツ観戦 
④食堂があると嬉しいなあ 

⑤Ｊリーグが始まって嬉しい。早くコロナ収まってほし
い ⑥たくさん勉強させて頂いてます。これからもよろ
しくお願いします。がんばって庄内弁聞き取れるように
なりたいです。 

こもりや     ゆうた 

小森谷 祐太 先生 

(協力型2年次 R2.6.1～R2.9.30) 

①山形大 

           ②埼玉県さいたま市 

③バドミントン 

④レジデント、上級医の先生、スタッフの方々も雰囲気

が良く働きやすい職場です 

⑤自由に飲みに行きたい 

⑥残り２カ月ですが多くを学んで帰りたいです 

 

  

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年度 臨床研修委員 医師を紹介します！（診療科・出身大学） 

委員長 吉田  宏 先生（小児科・秋田大） 

委員 五十嵐裕一 先生（産婦人科・新潟大）＊プログラム責任者＊ 

内ヶ﨑新也 先生（病理科・杏林大）    丸谷  宏 先生（神経内科・東京医科大） 

古屋 紀彦 先生（消化器科・山形大）   後藤 真一 先生（整形外科・新潟大） 

坂本  薫 先生（外科・山形大）     菅  秀紀 先生（内科・東京大） 

菊池  元 先生（麻酔科・埼玉医科大）  新井  啓 先生（小児科・新潟大） 

千葉 春輝 先生（循環器科・山形大） 

みつはし  さちこ 

三橋 佐智子 先生 

(協力型 2 年次 R2.5.1～R3.3.31) 
①山形大 ②大阪府八尾市 
③自転車に乗ること。ウィンド 
ウショッピング（買わない）  
④看護師さんたちがすごく優し 
い。上級医の先生方すごい。  

⑤もっと勉強せななあ。あそこのインドカレーやさんに
早くいきたい ⑥学生時代「荘内病院て良いところやな
あ」と思ってたので研修希望してきました。「荘内病院て
良いところやなあ」と思っています。3 月で研修が終わる
のがさみしいです。毎日噛みしめて生きてます。これから
もせいいっぱい働くのでよろしくお願いします。 

① 出身大学 ② 出身地 ③ 趣味・特技 

④ 数ヶ月間勤務してみての感想 

⑤ 最近思うこと ⑥これからの意気込み 


